

## DAFTAR PUSTAKA

Achmad S, Arik S, Indah P.2019.Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kondisi *Financial Distress* pada Perusahaan yang Terdapat di BEI Tahun 2016-2018. Jember: Universitas Muhamadiyah Jember.

Agus A, Elva W, Ratna P.2019.*The Effect of Financial Distress Prediction in Manufacturing Sector in Indonesia 2016-2018*. Surabaya: Petra Christian University.

Ahmar N, Djaddang S, Kurnia R. 2017.Prediksi *Financial Distress* pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia. Jakarta: Universitas Pancasila.

Amboningtyas D, Lenieta P.2019.Analisis Laporan Keuangan dengan Menggunakan Model Altman Z-Score dan Springate dalam Memprediksi Kebangkrutan. Pandanaran: Universitas Pandanaran.

Anastasya C, Pontoh W.2017.Analisis Model Altman (Z-Score) dalam Mengukur Kinerja Keuangan untuk Memprediksi Kebangkrutan pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2010-2014. Manado: Universitas De La Salle.

Annand D, Dauderis H.2014.*Introduction to Financial Accounting*. Athabasca: Valley Educational Services.

Amy W, Henny C.2019.Perbedaan Model Ohlson, Model Taffler dan Model Springate dalam Memprediksi *Financial Distress*. Madiun: Universitas PGRI Madiun.

Anggi M.2016.Analisis Perbandingan Model Springate dan Altman Z Score terhadap Potensi *Financial Distress*. Madiun: IKIP PGRI Madiun.

Aryani I, P Basuki. 2015.Analisis Rasio Keuangan terhadap Kondisi *Financial Distress* pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2008-2013. Semarang: Universitas Diponegoro.

B Budhijana, N Nelmidia. Risiko Kebangkrutan Pada Perusahaan Bank Umum Swasta Nasional Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Jurnal Akuntansi Keuangan dan Bisnis 11 (1), 99-109.2020.

Deni I, Sulistyani. 2017. Analisis Rasio Keuangan untuk Memprediksi Kondisi *Financial Distress* Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI. Yogyakarta: Universitas Ahmad Dahlan.

Devi K. 2019. Analisis *Financial Distress* pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2018. Jakarta: STIE Indonesia Banking School.

Diana H, Maya S. 2020. Analisis Rasio Keuangan untuk Memprediksi Kondisi *Financial Distress* Perusahaan PULP dan Kertas yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2012-2017 Dengan Model Altman Z-Score. Riau: Universitas Islam Riau.

Diana S, Icu R, Kusriyadi C. 2019. Analisis Perbandingan Model Springate, Zmijewski, dan Altman dalam Memprediksi *Financial Distress* pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Purwokerto: STEI Indonesia.

Dwi R, Junaidi M. 2019. Model Data Mining dan Rasio Altman untuk Prediksi *Financial Distress* Perusahaan. Cepu: Journal of Information Education.

Edi, May T. 2018. Ketepatan Model Altman, Springate, Zmijewski, dan Grover dalam Memprediksi *Financial Distress*. Batam: Universitas Internasional Batam.

Ferina N, Irvan P, Mangesti S. 2020. Analisis Prediksi *Financial Distress* Perusahaan dengan Menggunakan Metode Springate (S-Score). Malang: Universitas Brawijaya.

Faisal M, Hasbiyadi, Nurkhalidah R. 2020. Mendeteksi *Financial Distress* dengan Model Altman Z-Score. Makassar: STIE Makassar.

Fitriani M, Huda N. 2020. Analisis Prediksi *Financial Distress* dengan Metode Springate (S-Score) pada PT Garuda Indonesia TBK. Bima: STIE Bima.

Francis M, Jonathan N, Christian T. 2017. Analisa *Financial Distress* Perusahaan pada Sub Sektor Semen dan Rokok di Bursa Efek Indonesia dengan Metode Springate. Bandung: Universitas Widyatama.

Furqan I, Ruzikna. 2017. Analisis Penggunaan Metode Altman (Z-Score) dalam Memprediksi Terjadinya *Financial Distress* pada Perusahaan Minyak Bumi dan Gas (MIGAS) yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2010-2014. Riau: Universitas Riau.

Hanna V, Nadiia V, Ulyana V. 2019. *Financial Statements as a Management Tool*. Lviv: University of Lviv.

Hendratno, Tazkiya L. 2019. Analisis Prediksi Kebangkrutan Menggunakan Model Altman dan Model Zavgren pada Subsektor Pertambangan Logam dan Mineral yang Terdaftar di BEI. Bandung: Universitas Telkom.

Hikmah S. 2019. Analisis Penilaian *Financial Distress* Menggunakan Model Altman (Z-Score) Perusahaan Manufaktur. Batam: Universitas Putera Batam.

Jayanti Q, Rustiana. 2015. Analisis Tingkat Akurasi Model-Model Prediksi Kebangkrutan untuk Memprediksi *Voluntary Auditor Switching*. Yogyakarta: Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

Luh, Made, Ni Luh. 2018. Analisis Perbandingan Ketepatan Prediksi *Financial Distress* Perusahaan Menggunakan Metode Altman, Springate, Zmijewski, dan Grover (Studi pada Perusahaan Retail yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2017)

Mirza S, Nurul N. 2018. Analisis Altman Z-Score untuk Memprediksi Kebangkrutan pada Perusahaan Manufaktur Sektor Barang Konsumsi di Indonesia. Surabaya: Politeknik Perkapalan Negeri Surabaya.

Munawarah. 2019. Zmijewski dan Springate: Analisis Diskriminan dalam Memprediksi *Financial Distress*. Medan: Universitas Prima Indonesia.

Nadiah V. 2017. Penggunaan Analisis Altman Z-Score untuk Memprediksi Tingkat *Financial Distress*. Malang: Universitas Brawijaya.

Nelmida. Potensi *Financial Distress* Bank Umum Syariah Indonesia. *Jurnal Ekonomi, Manajemen dan Perbankan*. 156-160. 2019.

Nelmida. *What are the factors financial distress? The National Private Commercial Banks in Indonesia Case. International Journal of Entrepreneurial Research 2 (2), 13-20.2020*

Nurchayanti W. 2015. *Studi Komparatif Model Z-Score Altman, Springate dan Zmijewski dalam Mengindikasikan Kebangkrutan Perusahaan yang Terdaftar di BEI. Padang: Universitas Negeri Padang.*

Santoso, Singgih. 2014. *Panduan Lengkap SPSS Versi 20 Edisi Revisi. Jakarta: PT Elex Media Komputindo)*

